



Partido Comunista de Chile

Alto a la masacre de

pueblo saharauí

Justo al cierre de esta edición, se conocían detalles de la violenta represión del Reino de Marruecos en contra de miles de familias saharauies, que son desalojadas de su legítimo territorio. Frente a estos hechos, el partido Comunista de Chile emitió la siguiente declaración:

El Partido Comunista de Chile condena la brutal agresión en contra del pueblo saharaui por parte de las fuerzas armadas y policiales del reino de Marruecos. Miles de familias han sido desalojadas de sus campamentos con bombardeos y destrucción de vidas y enseres. La masacre continúa hoy en las ciudades.

El pueblo saharaui es originario y vive allí por siglos en lo que correspondía al Sáhara Occidental, colonia de España hasta 1975. El gobierno de la vecina Marruecos reclamaba para sí dicho territorio y lo invadió cuando se discutía la inde-

pendencia. El gobierno español abandonó el territorio dejando a sus habitantes a manos de las fuerzas marroquies. Se inicia entonces la lucha armada encabezada por el Frente Polisario, la cual siguió hasta 1991 cuando a instancias de la ONU se realizaron conversaciones de alto al fuego. El pueblo saharaui construyó su gobierno en una zona soberana al interior del desierto, pero el territorio mayor, más poblado y rico permanece bajo control absoluto de las fuerzas, invasoras en enfrentamiento con el Frente Polisario.

¿Por qué la anexión y la lentitud para resolver el conflicto? Principalmente porque en ese territorio están los yacimientos de fosfatos mayores del mundo, fundamentales para la producción de fertilizantes, además existen altas probabilidades de petróleo y en sus costas se sitúan ricas zonas de pesca. Por cierto que los yacimientos son

explotados por empresas trasnacionales de EEUU y Europa. El acuerdo con la ONU establecía un referéndum para decidir la independencia o la anexión al reino de Marruecos, el cual ha sido postergado mientras Marruecos incorpora a cientos de miles de emigrantes para influir en el resultado de la consulta, lo que los habitantes saharauies no aceptan. Sus protestas actuales son consecuencia del incumplimiento de estos acuerdos de la ONU por parte de Marruecos.

El Partido Comunista de Chile solidariza con los anhelos de independencia del pueblo saharaui y llama a la solidaridad internacional con el Frente Polisario y el Gobierno Saharaui denunciando el acto de barbarie de las fuerzas de seguridad marroquies. Al mismo tiempo demandamos la intervención urgente del Consejo de Seguridad de la ONU destinado a poner fin al crimen..*